

えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 2
平成29年4月10日



入学式(4月6日)

今年度は1年生の児童11名(男子6名・女子5名)が入学です。最初に入学認定を行い、吉田結貴先生が一人一人の名前を呼びました。どの子もみんな良い返事ができました。式辞では、「栄南小の合い言葉～あいさつ、返事、はきものそろえ～をがんばりましょう」と話しました。そして、来賓として西村PTA会長が祝辞を述べられ、児童会長の平賀巴菜さんが「歓迎の言葉」を話しました。そして、6年生の児童が栄南小学校校歌を披露しました。また、蟹江警察署の署員の方から交通安全の話もしていただきました。天気が心配でしたが、写真撮影の時にはからりと晴れ、良い入学式になりました。



【入学式の様子】



【教室で】



着任式・始業式(4月7日)

まず着任式を行いました。始業式では、「いつでもどこでもあいさつのできる子に」と話しました。学校内で、友達や先生たちにあいさつができるのはもちろん、地域の方や見守りをしてくださっている交通指導の方々、学校にみえたお客様にもあいさつができる子になってほしいと願っています。そして、「登下校が安全にできるように、子どもたち、先生たち皆で協力して命を守っていきましょう」という話もしました。子どもたちの安全をしっかり守っていきたくて考えています。その後、児童会役員の見学を行いました。教室では、担任の先生が子どもたちに「こんな学級に」と思いを込めて話をしました。そして、新しい教科書を渡しました。今年一年、元気に学校生活を送れるよう職員一同力を尽くしていきます。保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



【着任式】



【担任発表】



【児童会役員認証】